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あけましておめでとうございます。又新しい年になりました。

昨年は私の不注意から右手首を骨折してしまい、例会にも諸行事

にも出席できない時期がずっと続いてしまいました。深く反省し

ながら、今年は良い年にしたいなぁと思っています。 

さて、スポーツ観戦が好きな私… 大相撲初場所が１月１３日か

ら始まります。私にとって今一番注目している力士は、横綱稀勢

の里。先場所は何とか頑張ってもらいたいと思っていたのに、途

中休場してしまいとても残念でした。逆転優勝した時、本割は突

き落とし、決定戦は小手投げとその技のすごさと執念に興奮して

しまったのを覚えています。私はもともと

稀勢の里の大ファンだったわけでもなく、

一見意地悪そうな感じがして、好きになれ

ない力士だなぁと思っていました。なのに

想像を超えた気迫に感動してしまい、ちょ

っと涙がこぼれてしまいました。私の生活

にも吸収するものをいっぱい持っている力士じゃないかと感じています。進退の

かかる初場所を前にして、稽古総見がテレビで公開されました。「立ち合いの踏

＜今月の聖句＞ 

「新しい歌を主に向って歌え。主は驚くべき御業を成し遂げられた。右の御手、聖なる御腕によって主

は救いの御業を果たされた。」 

詩編 第９８編１節 

巻頭言 

大好きな相撲 
 

今澤 智代 

１月の例会 

 

日  時 ： １月１３日（日） 

１６：３０～１８：３０ 

会  場 ： ＤＵＣＣＡ 仙台駅前店 

内  容 ： 新年４クラブ合同例会 

食前感謝 ： 佐々木絹子 

司  会 ： 鈴木陽子 

１２月例会報告 
在籍者 16 名 
出席者 10 名 
メイキャップ 0 名 
ゲスト・ビジター 1 名 
メネット・コメット 1 名 
出席率 62.5％ 
ニコニコ 11,000 円 

 

■国際会長主題     「私たちは変えられる」 

■アジア太平洋地域会長主題 「アクション」 

■東日本区理事主題   「為せば、成る」 

■北東部長主題     「チャンス到来 われら北東部から世界へ」 

■クラブ会長主題    「ホップ・ステップ・そろそろジャンプ」 

会  長 中川典幸 

副 会 長 佐々木絹子 

書   記 横倉 純 

会   計 田中京子 

メネット会長 吉田一惠 

担当主事 鈴木陽子 
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み込みが弱い。」とか「すぐに息が上がってしまい１５日間持たない。」とか「質量ともに物足りない。」

とかいろいろな批判がありました。この状態で本当に大丈夫なのかしらと思う反面、優勝に近づけるよ

うな白星を残してもらいたい気持ちでいっぱいです。高齢の私たちもファイトファイトでこの一年乗り

切っていかなくてはと思っています。 

 

 

 

１２月第１例会報告 
  日 時：２０１8 年１２月１９日（火）１８：３０～２１：００ 

  会 場：カラオケ「コートダジュール」国分町店 

  出席者：阿部・今澤・小幡・鈴木・佐々木・田中・田村・田村メネ・中川・横倉・吉田 

  ゲスト：小野久子さん 

例会模様： 

会場はアンコールの希望を受けてカラオケ店に設定、クリスマス例

会が持たれた。 

佐々木ウィメンの司会にて開会、一部は礼拝。黙祷の後、讃美歌１

０９番「きよしこの夜」がカラオケ画面に映し出され３番は横文字に

て斉唱する。聖書朗読に続き、小幡ワイズメンからお祈りを頂き、讃

美歌１１２番「諸人こぞりて」を斉唱、黙とうにて礼拝を終えました。 

二部祝会。司会は引き続き佐々木ウィメン。司会の指示により男女

均等に３グループがつくられる。開会点鐘はタンバリンにて。ワイズ

ソング、ワイズの信条と進み、会長挨拶では「この時期業界等の忘年

会続きで体調イマイチですが皆さんとクリスマスをお祝いしたく存

じます。どうぞインフルエンザなどに冒されませんよう注意されてく

ださい」と述べられた。ゲストの仙台クラブ助っ人小野久子さんの紹

介があり、阿部ワイズメンの食前感謝の後、「カンパーイ！」。 

カラオケ店は時間との勝負でもあり、飲みながら食べながら、司会

者佐々木ウィメンの切れの良い進行で、滞ることなく出席者の十八番

が流れました。中間に皆さん持参をした５００円以上のクリスマスプ

レゼント交換、氏名の書かれたくじを引き、それぞれの方へプレゼン

トが渡され、併せて各自今年の漢字一文字を披露、その思いを簡単に

語ってもらいました。事前周知なしでしたが皆さんそれぞれの思いが

伝わりました。 

楽しい時間はあっという間に過ぎ、最後は皆で「ヤングマン」を元気いっぱいに響かせ歌い納めとな

り、田中ウィメンから「皆さん風邪など惹きませんよう注意され、良い新年をお迎えください」と閉会

挨拶があり、閉じられました。 

尚、恒例のオークションは第二例会で確認のとおり、２月例会にて行います。 

ニコニコ１１，０００円。 

1 月の強調月間「IBC/DBC」 

 

 「IBC」（International Brother Club）国際兄弟クラブは特定のクラブ同士が外国のクラブと兄

弟クラブとなる約束をし、永続的な交流を続ける事です。それにはクラブ同士が事前に十分な準備を

行い、国際 IBC 事業主任の認証を得た上での交流を行う事です。「DBC」（Domestic  Brother  

Club)国内兄弟クラブは国際兄弟クラブにならい、国内の特定のクラブ同士が兄弟クラブとなる約束

し、交流を続けることです。また東日本区、西日本区の発足により東西の締結が促進されています。 
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私の好きな孫たちの好物 

横倉 純 
我家は一つ屋根の下に４世代、５才～９４才まで７人家族です。食卓も一緒です。（全員揃っては稀

ですが・・）孫は小学一年生の男の子と、幼稚園年中の女の子で、二人の孫の好物は、ザーサイ・メン

マ・セロリ・餃子・・、とちょっと変？なのです。なぜ好きかと言うとパパの好物だからで、ちなみに

嫌いなものは納豆と梅干、これもパパが嫌いだからです。二人競って食べる時など、ザーサイお替り、

などとも。納豆は見ただけで逃げていきます。パパは決して酒飲みではありません、

味わう方です。とうふや生野菜などには何も味付けせずに食べます、素材を味わう

と言います。食後の器もとてもきれいで感心します。パパがお手本になっています。

良いお手本ですが、好き嫌いなく何でも食べてくれるともっと良いがな～、などと

も思います。パパは素敵な我家のお婿さんです。 

 

 

 

１月第２例会報告 
日 時：２０１9 年１月８日（火） １９：００～２０：４０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ 会議室 

出席者：佐々木・鈴木・田中・田村メネ・中川・横倉・吉田 

① １月新年４クラブ合同例会について。（幹事：仙台クラブ） 

日 時：１月１３日（日）１６：３０～１８：３０ 

会 場：ＤＵＣＣＡ仙台駅前店 

会 費：４，０００円（メン・メネット共） 

各クラブの出席者名の確認を行う。現時点で３７名出席の予定。司会は鈴木担当主事にお願いす

る。ゲームを準備し状況にて判断する。プログラムはゲスト挨拶等を含め横倉書記が作成する、

等を確認した。尚、例会開会に先立ち４クラブ会長会が持たれることも確認される。 

② １月東日本区ニュース（理事通信）の内容を確認した。尚、次期国際役員投票、及び、後期半年

報報告については処理済。また２８回アジア太平洋地域大会時に平和七夕を飾り歓迎するので、

折り鶴の協力について確認された。 

③ 第２８回アジア太平洋地域大会時に物販の提案があり、主旨等について再度検討を行うこととし

た。 

④ 国際地域協力募金の街頭募金報告を受ける。仙台クラブから１０万円の募金が納入済であること

を確認する。次回募金委員会は２２日（火）に持たれる。 

⑤ 次期クラブ会長に引続き中川ワイズメンにお願いすることが提案され、ご本人は仕事との関係で

難色を示されたが、仙台クラブの現状を考慮し、たってのお願いとなった。尚、他の担当も継続、

との提案もあったが別途検討することとなる。 

⑥ ２月例会ではオークションを行うことを確認する。 
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